

Ciudad Real



Rosa Romero: “Me comprometo a crear en Ciudad Real 600 nuevas empresas y bajar el IBI los próximos cuatro años”

Romero presenta su candidatura ante la sociedad ciudadrealeña

“Desde 2007 tengo el enorme privilegio de trabajar y dedicar mi vida a la ciudad que me vio nacer, la ciudad que llevo en el corazón y el lugar donde han nacido y crecen mis hijos”. De esta manera daba comienzo su intervención en el acto de presentación de su candidatura a revalidar por tercer mandato consecutivo la alcaldía de Ciudad Real. Arropada por las 24 personas que integran su candidatura y por la Presidenta de Castilla-La Mancha, María Dolores Cospedal, la actual alcaldesa de Ciudad Real aseguraba que “no cabe mayor orgullo para una persona que se dedica a la política que dedicarse a servir a su ciudad y a sus vecinos, y para esta tarea noble y apasionante, he dado lo mejor de mí cada día y me he dejado la piel”. “Mantengo intactas las ganas y la ilusión de la primera vez que fui candidata al Ayuntamiento de Ciudad Real pero ahora, con la madurez y sobre todo con la experiencia de conocer mejor mi ciudad y conocer mejor lo que necesita, me presento de nuevo ante la sociedad ciudadrealeña y lo hago con la conciencia tranquila del deber cumplido, con las manos limpias, desde la máxima honradez y con la cabeza alta”. Realizó un balance de sus 8 años como alcaldesa de Ciudad Real resaltando, que “me presento con el orgullo de poder decir que hoy Ciudad Real es una de las mejores ciudades de España para vivir, una ciudad con excelente calidad de vida, una ciudad humana y solidaria y una ciudad bien gobernada”. “Somos una gran capital, pero esto, sin el esfuerzo de todos hubiera sido imposible: empresarios, agentes sociales, ciudadanos, que habéis creído y confiado en nuestra ciudad”. Por su parte la Presidenta de Castilla-La Mancha, María Dolores Cospedal, se deshizo en elogios hacia Rosa Romero, “una mujer con unas dotes increíbles para la política, con una capacidad de liderazgo impresionante y con una simpatía, generosidad y cercanía que no abunda y además es mi amiga”. Destacó igualmente de ella que “es una mujer amable, que sabe escuchar y ponerse en el lugar del otro, con una intuición extraordinaria y una fina inteligencia, mujer de firmes convicciones y reconocida por todos los vecinos de Ciudad Real porque no engaña a nadie y se presenta con el aval de una buena gestión y transparente”. “Personas como Rosa no hay muchas en la vida, subrayó la Presidenta Regional, y por eso queremos que siga al frente de Ciudad Real otros cuatro años”.



Cospedal y Romero



Rosa Romero y Mª Dolores Cospedal



Asistentes al acto



Rosa Romero con la candidatura



El presidente provincial, Carlos Cotillas



Asistentes al acto

Tomelloso



El presidente provincial, Carlos Cotillas, celebra que se estén registrando datos “históricos” de descenso del paro en la región, en la provincia y en Tomelloso



Carlos Cotillas

Cotillas se ha referido al descenso continuo del paro en los dos últimos años, algo que no ocurría con los gobiernos socialistas, cuya tendencia era “de crecimiento mes tras mes”. A este respecto, señalaba que se han encadenado “bajadas históricas del desempleo y subidas históricas de crecimiento de empleo” como consecuencia de las políticas que han permitido salir a España de la recesión y coger la senda de la recuperación y creación de empleo”. Respecto a Tomelloso, ha manifestado que esta tendencia está ocurriendo de manera más importante que en otras poblaciones.

Miguelturra



El secretario provincial, Antonio Lucas-Torres: “Pese a que se está creando empleo, desde el PP seguimos apostando de manera enérgica por generar más puestos de trabajo”

Se reúne con la candidatura del PP y con la cabeza de lista, Aurora López

Lucas-Torres ha asegurado que la campaña del PP va a estar basada “en el respeto al adversario, en dar de información al ciudadano con medidas concretas y realistas y en dar apoyo a los sectores que generan puestos de trabajo como son los empresarios, PYMES autónomos y agricultores”. Esta es la “medida social más importante para el PP”, la creación de empleo, porque “el empleo es la mejor garantía de igualdad, de bienestar y de justicia social”. Ha asegurado que “desde el Partido Popular se ha hecho una apuesta por la candidata de Miguelturra y por su equipo porque estamos convencidos que esta localidad necesita un cambio y poner en marcha las políticas de empleo que ya ha iniciado el partido desde las diferentes instituciones que gobierna”.



Lucas-Torres con Aurora López



El candidato autonómico Juan José Jiménez Prieto: “Castilla-La Mancha no está ahora para promesas imposibles de políticos que o no piensan cumplir, o no piensan pagar”



Juan José Jimenez Prieto

Jimenez Prieto ha elogiado la “valentía, la sensibilidad y la capacidad” de Cospedal. Entiende que ha sido valiente porque ha sabido afrontar el difícil reto de sacar nuestra región del agujero en el que el PSOE la sumió y adoptar medidas difíciles; que tiene capacidad porque ha realizado una magnífica gestión, ha antepuesto el bien común a cualquier cosa y ha conseguido mantener una sanidad, una educación y unos servicios sociales públicos, gratuitos y de calidad, pagar lo que otros dejaron a deber, bajar los impuestos y crear empleo. Ha agradecido al PP la confianza depositada en su persona y que le haya brindado la oportunidad “de trabajar por la región, por la provincia y por Puertollano con las vistas puestas en el progreso y en el bienestar”.